
U 
na vez terminado el periodo veraniego, 
hemos vuelto a la rutina, los jóvenes a los 
colegios. institutos o universidades. los 
mayores a los trabajos, y los jubilados ... i 

pues a lo suyo Ahora nos queda repasar una y otra 
vez las fotografías que hemos hecho, y preparar- 
nos para afrontar el otoño aue se avecina, eso si. 
con las baterías bien cargadas con el aire puro y 
limpio del pueblo. 

En lo relativo a nuestra Asociación, han sido 
unos dias bastante ajetreados, en los que se han 
organizado una serie de actividades intentando 
cubrir las inquietudes de todos o la mayoría de los 
socios (creo que ninguno se habrá quedado sin 
participar por no haber nada que le gustase). Ade- 
más de las actividades conocidas de otros años. 
hemos probado con alguna otra que ha resultado 
bastante satisfactoria, como laclase de aeróbic de 
Silvia o el concurso de triples. Personalmente des- 
taco. con todo mi cariño y mi respeto para el resto 
de actividades y personas que han colaborado, el 
concierto de música clásica a cargo de Pilar y Pao- 
la. A sugerencia de Pilar tuvimos el gran acierto de 
organizarlo en la iglesia (gracias a Poli por permi- 
tirlo). No soy un entendido en este tipo de música, 
pero tengo que decir que pasé un rato verdadera- 
mente agradable, al igual que las protagonistas del 
evento. que, a su finalización nos transmitieron su 
agradecimiento por el comportamiento del público 
y el cariño recibido. 

No olvidemos la gran suerte que hemos tenido 
con la climatologia, que nos ha respetado en todas 

nuestras actividades, cosa que no ocurrió ni con 
las celebraciones religiosas ni con las verbenas 
organizadas por el ayuntamiento. En este aspecto 
nos ha quedado un poco mal sabor de boca por el 
frío y la lluvia. 

Quiero terminar agradeciendo nuevamente al 
Ayuntamiento la aportación económica rela!iva a la 
compra de los trofeos de los concursos deportivos 
y de los monólogos, también a lbercaja por los 7 
trofeos que nos regaló, y ante todo mi más sincero 
reconocimiento para los que se han ocspado de 
una forma u otra de que cada actividad se haya 
podido realizar con un nivel de satis'acción bas- 
tante alto. 

n~i(hi~lÓ# CON LA CORPOWACIOM MUNICIPAL C 

Al poco tiempo de constituirse el equipo de gobierno resultante 
de las últimas elecciones, tuvimos una reunión José Luis y Ra- 
fael por parte del Ayuntamiento y José Antonio, Fernando y yo 
mismo por parte de la asociación. Tengo la sensación de que la 
cosa "pinta bien". Por nuestra parte ofrecimos al Ayuntamiento la 
posibilidad de utilizar nuestro local cuando lo necesite (grupo de 
teatro de Molina de Aragón y Abierto al Anochecer). Asimismo, 
nos reconfortó bastante el saber que el Ayuntamiento valora enor- 
memente la aportación que hacemos en la organización de activi- 
dades culturales y deportivas para disfrute de la inmensa mayoría 
de las personas que pasan por nuestro pueblo en verano. 

Esperamos y deseamos que esta estrecha colaboración con- 
tinúe durante mucho tiempo. 

h Un abrazo a todos 

Frco. Javier Valdenebro del Pino 
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